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戸田地区小中一貫校 

推進委員会たより No.9 
 

日頃より本市の教育行政に御理解と御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

今号では、９月1２日（木）に開催した令和元年度第２回推進委員会の様子

を中心にお知らせします。 
 

 令和元年度第２回推進委員会の協議内容について 

前回に引き続き、「校歌」「校章」「制服

等」の検討事項について協議を進めました。

学校からは、最近の児童生徒の様子や一貫校

化に向けた準備等の進捗状況について説明が

ありました。また、学校管理課から、一貫校

の改修工事について説明がありました。 

第２回推進委員会での協議内容は以下のとおりです。 
 

 １ 校歌…地元ゆかりの方に依頼する方向で進めています 

地元ゆかりの方に校歌の作詞等を依頼する方向で進めています。推進委員から候補となる

方への連絡の取り方について、地元の方を窓口に話を進めていく道筋が見えてきました。今

後、児童生徒から一貫校の校歌の歌詞に入れたい言葉やフレーズを募集し、学校側である程

度とりまとめを行うことを確認しました。子供たちにとって、一貫校の校歌がよりよいもの

になるように鋭意取り組んでいきたいと思います。 

 ２ 校章…決まりました！ 

７月末に実施した児童生徒対象の希望調査の結果（下の集計

表参照）に基づき、新しい学校の校章が決まったことを報告し

ました。 

 

（調査当日欠席した１名を除く全児童生徒が回答）                   【新しい校章】 

デザイン案（候補） 

あ い う え 
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 ３ 制服等…採否・着用学年は保護者アンケートで！ 

現在、未就学児保護者及び小１から中１までの保護者を対象に、何年生から制服を着用す

るのが適当か、また、どのようなタイプの制服にしたいかといったことについて、アンケー

ト調査により意見集約をしています。制服を変更する場合、生地やデザインなどの仕様を定

めた上で業者に提案を依頼する予定です。最終的には、来年度、見本の展示や児童生徒、保

護者等による投票を経て学校が決定していきます。 

 

 ４ 一貫校化に向けた準備の進捗等…学校からの報告 
 

戸田小校舎の改修工事が１０月から始まるため、２学期から戸田中校舎で、小中９学年が共同生

活をスタートしています。学校からは、新学期がスタートして２週間ほど経過する中で、子供たちが落

ち着いて生活していることなどが報告されました。一貫校化に向けた準備については、小中一貫学

校のＰＴＡを一貫校開校１年前に発足することや、教科担任制を段階的に導入していること、９年間

を見通した年間計画を作成し、教科横断的な学習を進めていくこと、戸田大志学習や総合学習、学

校行事を検討していることなどについて報告がありました。また、給食調理場の改装に伴う給食停止

への対応や、ジャージ・体育着の購入方法の検討を進めていること、集金計画の見通しなども検討し

ていることなどの説明がありました。 
 

５ 校舎の改修はどうなるの？ 
 

小中一貫校化にあたり、どのような工事や整備を行うのか、学校管理課から説明がありました。

概要は以下のとおりです。 

(1) 戸田小校舎の長寿命化改修により施設一体型小中一貫学校を整備する。 

(2) 校舎東側に屋上まで避難することができる屋外避難階段を新設する。 

(3) 給食調理場の老朽化対策を行う。 

【工事の内容】 

屋上の防水改修、外壁改修、内装改修のほか、コンクリート躯体の中性化対策を行い、施設の

長寿命化を図るとともに、小中一貫学校に対応した教室等のレイアウト変更などを実施します。 

１階には、児童生徒用の玄関を校舎東側に配置します。２階には、多目的ホールを新設します。

3階には、図書室をパソコン室の隣に配置します。また、校舎内のトイレについては洋式化及びドラ

イ化を実施します。 

  【工事のスケジュール】 

    校舎改修工事は、本契約締結後の10月下旬から令和２年１０月中旬を予定しています。給食

については、１０月下旬から調理を一旦停止し、再開は令和２年４月を予定しています。 

 

 今後の推進委員会の予定について 
 

次回は、校歌、制服などの協議のほか、新しい学校の９年間の系統性や連続性を生かしたカリキ

ュラムや行事などについて意見交換を行っていきます。 

統合や小中一貫校化について御意見等がありましたら、教育企画課までお知らせください。 


